



Produkt Info KW 04 / 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der Kalenderwoche 04 (20.01.2025 bis 23.01.2025) liefern wir im Rahmen des Schulobstprogramms:

Standard 1 (1 Stück = 1 Portion)

Birnen, regional

Sorte: Conference (berostete Sorte)

Ursprung: Belgien

Lieferant: Michiels Frans FMB

Birnenarten unterscheiden sich in Fruchtform (birnenförmig, walzenförmig, rundlich-abgeplattet), Schalenfarbe (grünlich-gelb, bräunlich berostet, rotbackig), Saftgehalt, Fruchtfleischkonsistenz und Aroma.

Birnen bestehen aus über 80 % Wasser, 10 % machen Kohlehydrate aus. Sie sind durch Ihren Gehalt an Zucker (vor allem Glucose und Sorbit), Mineralstoffe und den Vitaminen B1, B2, Niacin und Folsäure ernährungsphysiologisch wertvoll. Die Früchte enthalten weniger Fruchtsäuren als Äpfel, weshalb sie – bei leicht höherem Zucker- und Ballaststoffgehalt – süßer schmecken und bekömmlicher sind.

Standard 2 (1 Beutel = 10 Portionen)

BIO-Karotten, regional

Lieferant: Kauffmann aus Freisbach

Hinweis des Dienstleistungszentrums Ländlicher Raum Rheinpfalz Neustadt/Wstr.:

Karotten/Möhren gehören zu den ältesten Gemüsesorten. Karotten sind gesund und sehr bekömmlich. Gekochte Karotten gehören zu den ersten Gemüsearten, die ein Baby zu essen bekommt. Sie enthalten viele Mineralstoffe und Vitamine, so haben sie z.B. einen hohen Gehalt an Beta- Carotin, einer Vorstufe des lebensnotwendigen Vitamin A, das gut für die Augen ist.

Sonder (ca. 1kg = 10 Portionen)

BIO-Blutorangen

Sorten: Moro und Tarocco

Ursprung: Italien

Lieferant: Agrinova Bio

Die Orangen oder Apfelsinen (*Citrus sinensis*) gehören wie alle Citrusfrüchte zu den Rautengewächsen (Rutaceae). Heimat der schon seit 4000 Jahren bekannten Orange ist das Gebiet zwischen Nordostindien und Südwestchina, wo sie als natürliche Kreuzung aus Pampelmuse und Mandarine entstanden ist. Der Anbau findet heute weltweit in tropischem, subtropischem und mediterranem Klima statt.

Von den weltweit mehr als 400 Sorten haben nur etwa 30 eine wirtschaftliche Bedeutung, ca. 20 davon werden bei uns gehandelt. Orangen lassen sich in vier Sortengruppen einteilen: „Navel-Orangen“, „gewöhnliche Orangen“, „pigmentierte Orangen (Blutorangen)“ und „säurelose oder Zuckerorangen“.

Bilder der Ernte in der Anlage.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Schulobstteam

